



## ほめ言葉は魔法の言葉

教頭 兵頭 俊昭

「子どもをほめて育てる。」教員になったばかりの頃に教えてもらった言葉です。あれから25年が過ぎ、できていないことを反省する日々です。読んでいただいている皆様の中にも共感していただける方がいらっしゃるのではないかと思います。

そのような中、1月のスキー教室で「ほめて伸びる」父二峰っ子の姿をたくさん見ることができました。一日のスキー教室で子どもたちはどんどん上達し、初級コースの子がムービングベルトに乗って滑り、中級コースの子がリフトに乗って滑ることができるようになりました。そして、帰りのバスの中で「楽しかった！」という声を多く聞きました。これは、個人の頑張りや指導のおかげでもありますが、子どもたちの頑張る姿を見て、保護者の皆様や教員が「すごい!」「できたね!」「上手、上手!」とたくさん声をかけてくださったことも大きかったのではないかと思います。この声を聞き、子どもたちはやる気を増し、上達したのではないかと思います。「やればできる。」「頑張れば上手になる。」子どもたちのやる気を後押しする魔法の言葉だったようです。

スキー教室での上達する子どもたちと支える大人たちの姿を見て、私も、子どもたちのよいところを見付け、ほめ言葉をかけて、のばしていきたいと改めて思ったところです。

## ふるさと参観日・どんど焼き



「ふるさと参観日」では、地域の方にもご来校いただき、書き初めの様子を見ていただいたり、冬の遊びを教えていただいたりしました。「どんど焼き」では、ふじみね学校支援連絡協議会の皆様にご尽力いただきました。どんど焼きの火でおもちを焼いて、無病息災を祈りながらいただきました。お世話いただいた皆様、ご協力ありがとうございました。



こまをいっぱい回せてうれしかったです。おもちをいっぱい食べておいしかったです。  
1年

冬の遊びで折り紙のかぶとが上手にできてよかったです。おもちがおいしかったです。  
2年

すごろくでなかなかゴールできませんでしたが、やっとゴールをすることができました。  
2年

## スキー教室

4年ぶりに午後も実施しました。練習を重ねるうちに、どんどん上手になり、滑るこつも身に付けました。寒い中、楽しい一日でした。指導・補助をしていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



午後からカーブを練習しました。難しく何回かこけたけれど、練習したらこけなくなりました。  
3年

最初はこわいと思いながら滑っていましたが、だんだん慣れて、早くリフトに乗りたくなりました。  
4年

最初、リフトに乗るのが少しこわかったけれど、前にも乗ったことがあったので、すぐ慣れました。  
4年

最初からリフトに乗り、滑ることができてうれしかったです。3人でリフトに乗り、夢のようでした。  
4年

## グローブ贈呈式

大リーガー、大谷翔平選手からのグローブが届きました。休み時間に多くの子どもが使って、ボール遊びを楽しんでいます。



## 郷土料理実習

地域の方3名にご来校いただき、みそ汁、白和え、蒸しパン作りを教えてくださいました。いい香りの中、できた料理をおいしくいただきました。

## 避難訓練

休み時間に地震が起き、土砂崩れの危険性があるという想定で行いました。それぞれの場所から、静かに、落ち着いて避難することができました。

